

PUBLIRREPORTAJE



ESCUELA DE NEGOCIOS Y ECONOMÍA PUCV:

70 años proyectándose desde la Región de Valparaíso

Desde 1955, la Escuela de Negocios y Economía de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso ha formado profesionales en administración con un sello valórico centrado en la excelencia, el humanismo cristiano y la vocación pública. Su nueva sede en Viña del Mar, de 4.880 m², ofrece espacios diseñados para el aprendizaje activo. Sus académicos cuentan con estudios de postgrado en prestigiosas universidades y promueven una

formación integral, en un ambiente diverso y con fuerte proyección internacional. En investigación, destacan publicaciones en revistas WoS y Scopus, junto con proyectos Fondecyt y otras fuentes. La Escuela ofrece un MBA en Valparaíso, Santiago y Punta Arenas. En 2025 celebra 70 años de historia, reafirmando su compromiso con la formación académica y profesional vinculada a los desafíos de la sociedad.

